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证券代码：002959                               证券简称：小熊电器  

 

小熊电器股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

                              编号：2024-004 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

□现场参观 

□其他（请文字说明其他活动内容）         

活动参与人员 公司投资者 

时间 2024年 9 月 12日 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

公司接待人员 
董事长、总经理李一峰先生 

副总经理、董事会秘书刘奎先生 

交流内容及具

体问答记录 

问：公司近年来在电器行业表现突出，请问公司未来有哪些战略

规划和业务拓展方向?公司是否会考虑通过并购、投资等方式来

进一步拓展市场份额和增强竞争力？ 

答：公司以用户为中心，沿以下五大路径发力，立志在不远的

将来成为全球小家电领先企业。  

（1）战略驱动。公司做好从战略规划到战略制定落地执行的战

略管理的闭环。  

（2）产品为先。把产品放在第一位去打造。  

（3）制造为本。公司将进行制造能力的全面升级、做强制造，

成为全球领先的小家电制造基地。  

（4）全球化布局。  

（5）数字化运营。公司将继续投入数字化系统性升级工程，全
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面赋能公司整个业务运营，助力打造新质生产力。  

并购和投资都是上市公司可选择的外延发展的有效手段，公司

在合适时机会使用这些方式来拓展市场份额和增强竞争力。 

 

问：请问公司在回购注销部分限制性股票后，对股权激励计划有

何进一步规划?是否会考虑推出新的股权激励措施来激发员工

积极性？ 

答：近年来，公司实施了两次股份回购计划，第一期共回购公

司股份 1,603,000 股，占公司截至 2023 年 3 月 14 日总股本的

1.0275%；第二期截至 2024 年 8 月 31 日，回购公司股份 429,700

股，占公司总股本的 0.27%。其中回购注销的股份数量很少。今后公

司会根据实际运营情况来实施新的股权激励方案。 

 

问：请详细介绍下“小熊转债”转股情况，能否详细解释一下这

一转股对公司股本结构、股东权益以及未来可能产生的影响？ 

答：截至 2024 年 6 月 30日，“小熊转债”累计转股数为 578,299

股，未转股的可转换公司债券金额占发行总金额的比重为 94.05%，

目前对公司股本结构、股东权益等影响不大。 

 

问：公司的库存有所增加，您觉得主要原因是什么，库存压力，

下半年能消化掉吗！ 

答：公司上半年末存货余额与年初相比变化不大，公司存货余

额与公司业务规模相匹配。公司将结合市场需求变化情况来合理安

排库存水平。 

 

问：我看到前十大股东中有多个自然人股东，能否请董秘介绍一

下这些自然人股东与公司的关系?他们是否参与公司的日常经

营管理决策？ 

答：公司前十大股东中的自然人股东有施明泰、龙少柔、龙少
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宏、龙少静、李一峰，龙少宏系李一峰兄弟之配偶，李一峰与龙少宏

构成一致行动关系。龙少柔、龙少静和龙少宏三人为姐妹关系。除

李一峰以外，上述其他自然人股东均没有参与公司的日常经营和管

理。 

 

问：看到管理费用方面，本期职工薪酬相比上期有所增加，在市

场环境这么不好的情况下提高员工福利待遇，这背后的原因是

什么? 

答：管理费用中职工薪酬有小幅增加，是基于全年的发展规划

考虑，公司管理人员有小幅增加。 

 

问：您好，看到公司实际控制人之一李一峰先生与其他几位股东

存在一致行动关系，这是否意味着在公司重大决策上，他们的意

见会高度统一?这是否有可能损害到其他中小股东的利益? 

答：控股股东佛山市兆峰投资有限公司、实际控制人李一峰以

及股东龙少宏构成一致行动关系。中小股东是公司股东的重要组成

部分，与大股东利益是一致的。 

 

问：在小熊电器的股东结构中，看到有私募基金的身影，如厦门

泰牛私募基金管理有限公司。请问这些私募基金在公司治理和

决策中扮演什么样的角色?他们的投资策略是否与公司长期发

展战略相符? 

答：截至 2024 年 6 月 30 日，厦门泰牛私募基金管理有限公司

－景行振兴泰牛 1号私募证券投资基金持有公司股份 1,860,000股，

占公司总股本的 1.19%，与公司主要股东施明泰构成一致行动关系，

该私募基金和股东施明泰均没有参与公司的日常经营和管理。 

 

问：您好，请问公司今年上半年业绩下滑，下半年有没有解决业

绩下滑的方案，全年能否实现业绩增长？另外公司有没有考虑
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市值管理？ 

答：公司认真总结了上半年业绩下滑的原因，有以下几点： 

一是今年小家电市场竞争激烈，厨房小家电价格下探严重，导

致公司今年 Q2销量略有下滑、单价降幅较大。 

二是公司对今年二季度尤其是 618 期间的市场需求转弱和价格

竞争激烈程度预计不足，导致公司采取的应对措施滞后，拖累了公

司产品量价表现。 

三是从产品维度看，今年大众刚需产品需求下降幅度小，而公

司擅长的非刚需小众产品需求下滑大，影响了公司产品的销量和单

价。 

 公司针对上述原因进行了分析和总结，下半年将在产品、渠道、

市场等方面进行调整，努力实现业绩向好。 

 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所

使用的演示文

稿、提供的文

档等附件（如

有，可作为附

件） 

无 

 


